

LA PHOTOGRAPHIE NUMÉRIQUE

Le cours de photographie numérique fournira aux apprenants les connaissances et les capacités nécessaires pour créer des images captivantes et professionnelles à l'aide d'appareils photo numériques, afin de développer leur créativité et leur passion pour la photographie. Les cours sont conçus pour accueillir les débutants, les photographes expérimentés et les entrepreneurs.

Durée du cours : 10 semaines (60 heures)

Frais: 330 \$

Date de début: 21 août 2023 Date de fin: 30 octobre 2023

Objectifs d'apprentissage

- Comprendre les principes de la photographie numérique
- Explorer le genre et les styles de la photographie
- Développer une vision artistique et capturer des images captivantes
- Travail sur des logiciels pour les techniques de post-traitement
- Présenter un portfolio de photographie numérique

À la fin du cours, les apprenants seront capables de :

- Acquérir des connaissances et des compétences sur les principes de la photographie numérique
- Explorer plusieurs genres, styles et techniques pour développer leur style individuel
- Développer et atteindre une vision artistique grâce aux compétences en photographie
- Travailler efficacement avec le logiciel et gagner les compétences nécessaires pour les techniques de post-traitement
- Présenter un portfolio de photographies numériques pour mettre en valeur leurs travaux et attirer d'éventuels clients ou prospects.

Conditions préalables

Les candidats maîtrisant l'informatique seront favorisés.

L'admission sera basée sur une candidature réussie.

Vous aurez besoin d'une connexion Internet, d'un ordinateur portable / ordinateur et smartphone.

Plan du cours

SEMAINE 1

Introduction au cours

SEMAINE 2

Les principes de la photographie numérique

SEMAINE 3

Genre et styles de photographie

SEMAINE 4

Manipulation de la Caméra

SEMAINE 5

Les aspects techniques de la photographie en termes de genre et style

SEMAINE 6

Eclairage et composition

SEMAINE 7

Techniques de post-traitement

SEMAINE 8

Montage sur logiciel

SEMAINE 9

Montage de portefeuille

SEMAINE 10

Présentation du portefeuille

**ENREGISTREZ-VOUS
DÈS MAINTENANT**



+230 4676277

www.adi.ac.mu

DIGITAL PHOTOGRAPHY

The Digital Photography course will provide learners with the knowledge and abilities needed to create captivating and professional-looking images using digital cameras, as well as encourage their creativity and passion for photography. The course is designed for beginners, experienced photographers and entrepreneurs.

Course Duration: 10 weeks (60 Hours)

Start date: 21st Aug 2023 End date: 30th Oct 2023

Fees: 330\$

By the end of the course, learners will be able to:

- Acquire knowledge and skills on the principles of digital photography
- Explore several genres, styles and techniques to develop their individual style
- Develop and attain artistic vision through effective photography skills
- Work effectively with the software and gain necessary skills for the post-processing techniques
- Create and present a digital photography portfolio to showcase their work and attract possible clients or prospects.

Prerequisites

Preference will be given to applicants who are computer literate.

Admission will be based on a successful application.

You will need access to an internet connection, laptop / computer or smartphone.

Course Outline

WEEK 1

Introduction to the course

WEEK 2

Principles of digital photography

WEEK 3

Genre and styles of photography

WEEK 4

Camera manipulation

WEEK 5

Technical aspects of photography genre and style

WEEK 6

Lighting and composition

WEEK 7

Post-processing techniques

WEEK 8

Editing on software

WEEK 9

Mounting of portfolio

WEEK 10

Portfolio Showcase

REGISTER NOW



+230 4676277

www.adi.ac.mu